



Suplemento Informativo

**iShares® FTSE/XINHUA
CHINA 25 INDEX FUND**





SUPLEMENTO INFORMATIVO PARA LOS INVERSIONISTAS SALVADOREÑOS iShares® FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX FUND

Descripción de la emisión: iShares FTSE/XINHUA China 25 Index Fund es un fondo conformado por acciones y ADRs que persigue imitar el comportamiento del precio y rendimiento, después de tarifas y gastos, de valores que conforman el índice subyacente chino XINOI o FTSE/XINHUA China 25 Index (por su denominación conocida en idioma inglés, en adelante “el índice” o “el índice subyacente”) estos valores son negociados en la bolsa de valores de Hong Kong.

La composición del índice subyacente y sus montos lo estructura una compañía denominada FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX Inc. Esta compañía también publica información relacionada con el valor de mercado del índice subyacente.

El Fondo es un ETF (Exchange Traded Fund) estos fondos operan como fideicomisos que invierten en canastas de acciones que reflejan la composición de un índice bursátil. Por lo tanto los inversionistas que invierten en este tipo de instrumentos son dueños de una parte del fondo iShares FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX FUND.

CARACTERISTICAS GENERALES DE LA EMISION:

Número de unidades de participación en circulación al 04/05/2010:	198,450,000
Precio de mercado al 04/05/2010:	US\$40.85
Monto de la emisión al 04/05/2010:	US\$8,107,492,861.00
Fecha de creación:	05/10/2004
CUSIP:	464287184
ISIN:	US4642871846
Moneda:	Dólares de los Estados Unidos de América
TICKER:	FXI
Activos:	Acciones
Foco Geográfico:	China
Indice Subyacente:	XINOI
Las unidades del fondo son negociadas bajo el código:	“FXI”
Bolsa en la que cotiza:	NYSE Arca (Bolsa de Valores dentro de los Estados Unidos en la que se negocian acciones y opciones. Antes se le conocía como ArcaEx o Archipelago Exchange, en inglés, (Bolsa del Archipelago), es propiedad de NYSE Euronext, que se fusionó con Archipelago Holdings en el 2006.
Denominación con la que se negociarán estos valores en la Bolsa de Valores de El Salvador:	AFXI

Administración del Fondo:

Consejero de Inversión: BlackRock Fund Advisors (BFA). BFA antes del 1 de diciembre de 2009 se denominaba Barclays Global Fund Advisors. BlackRock Fund Advisors está ubicada en 400 Howard Street, San Francisco, California, 94105. BFA es subsidiaria de BTC. BTC es una compañía subsidiaria de BlackRock Inc.

Administradores del Portafolio: Diane Hsiung y Greg Savage, cada uno es un administrador de portafolio, y son responsables de la administración diaria del fondo.

* iShares es una marca registrada propiedad de BlackRock Institutional Trust Company, N.A.



Compra y venta de unidades del fondo: Para invertir en este fideicomiso usted tiene que comprar “unidades”(en mercados internacionales estas “unidades” son conocidas como “Individual fund shares”). Estas unidades cotizan en las bolsas de valores nacionales de los Estados Unidos, específicamente en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE Arca por sus siglas en inglés). El precio de cada unidad es basado en el precio de mercado, y debido a que las unidades de los ETF se negocian a precio de mercado en vez de en base al NAV (Net Asset Value por sus siglas en inglés, Valor Neto de los Activos en español), las unidades se pueden negociar a un precio mayor que el NAV (un premio) o por debajo del NAV (un descuento). El fondo solo emitirá o redimirá unidades que han sido agrupadas en bloques de 150,000 o sus múltiplos a los participantes autorizados que tienen acuerdos con el distribuidor del fondo. Estos bloques se conocen como “unidades creadas” y en inglés se les conoce como “creation units”. El fondo emitirá o redimirá “unidades creadas” a cambio de una canasta de activos que el fondo especifique cada día. A continuación se detalla un poco más el procedimiento de creación de las unidades de inversión. Ver: “Valor Neto de los Activos” (Net Asset value).

Conflictos de interés: BFA hace saber que existen ciertas entidades con las cuales pueden surgir conflictos de intereses, estas entidades son: las sociedades afiliadas de BFA (incluyendo BlackRock y PNC Financial Services Group, Inc. y cada una de sus afiliadas, directores, socios, fiduciarios, miembros de la administración, oficiales y empleados, (todos los anteriores denominados “los Afiliados”)) y los accionistas significantes de BlackRock, Merrill Lynch & Co., Inc. y sus afiliados, incluyendo Bank of America Corporation y Barclays Bank PLC y sus afiliadas, incluyendo Barclays Capital Corp.

Las actividades de administración que estas sociedades y sus respectivas sociedades afiliadas realicen pueden ocasionar un conflicto de intereses y perjudicar el fondo y sus accionistas.

Algunas de las sociedades afiliadas tienen operaciones a nivel mundial y podría darse el caso que dentro del giro ordinario de sus negocios sus propios intereses o los intereses de sus clientes entren en conflicto de intereses con el fondo.

Ninguna entidad afiliada está en la obligación de compartir una oportunidad de inversión, o una idea o estrategia con el fondo. En consecuencia una sociedad afiliada puede competir con el fondo por oportunidades más apropiadas de inversión. Como resultado de este y otros factores, los resultados de las actividades de inversión del fondo pueden variar de aquellos resultados de cualquier otra sociedad afiliada, y puede ser posible que el fondo refleje pérdidas mientras otras sociedades afiliadas reporten ganancias, el resultado contrario también es posible que ocurra.

En el prospecto 2009 se presenta más información sobre posibles conflictos de interés por lo que se recomienda su lectura.

Información para los propietarios de unidades del fondo.

Comprando y vendiendo unidades. Las unidades que componen el fondo están inscritas en una bolsa de valores nacional en los Estados Unidos. Las unidades pueden ser compradas igual que como si se compraran acciones de compañías públicas inscritas en bolsa. No hay un mínimo de inversión en estas unidades. La compra y la venta de unidades del fondo conlleva dos tipos de costos que pueden aplicar a cualquier transacción realizada a través de bolsa. Al comprar o vender acciones generalmente se incurre en una comisión del agente corredor o en otros cargos que su agente corredor le informará, también puede incurrir en el costo del “spread” o “margen” que es la diferencia entre el precio de oferta y el precio de adquisición. Esta comisión es a veces un monto fijo y puede significar un monto grande en transacciones pequeñas. El “spread” varía bastante en las transacciones de unidades del fondo en base al volumen de negociación y a la liquidez del mercado y generalmente es pequeña cuando hay bastante volumen de negociación y liquidez de mercado y se incrementa cuando hay poco volumen de mercado y liquidez de mercado. Las unidades del fondo se negocian bajo la denominación de FXI.

Las unidades del fondo pueden ser adquiridas o redimidas directamente del fondo solo en los casos indicados en la sección **Creaciones y Redenciones** (Creations and Redemptions) del prospecto y en la forma de “Unidades de Creación” o sus múltiplos. Solo un participante autorizado puede hacer



negociaciones con las “Unidades de Creación” directamente con el fondo. Una vez creadas las unidades se negocian en mercado secundario en denominaciones menores que las de una “Unidad de Creación”.

Creaciones de las unidades de inversión

Antes de que las unidades de inversión del fondo sean negociadas en mercado secundario, éstas son creadas al valor de los activos netos (NAV) por creadores de mercado (market-makers), grandes por inversionistas y por instituciones, en agrupaciones de bloques de 150,000 unidades cada uno o sus múltiplos. Cada “Creador” o “Participante Autorizado” celebra un acuerdo con el distribuidor del fondo denominado SEI Investments Distribution Co. (el “Distribuidor”). Solo un participante autorizado puede crear o redimir unidades de inversión directamente con el fondo, una transacción para crear unidades de inversión debe ser aceptada por el agente de transferencia, y se lleva a cabo cuando un participante autorizado deposita en el fondo un portafolio de valores que se aproxime a los valores del fondo y un monto específico en dinero a cambio de un número específico de bloques de unidades de creación.

Determinación del valor neto de los activos:

El NAV del fondo generalmente es determinado una vez al día los días lunes a viernes a la hora de cierre de la bolsa de valores de Nueva York (NYSE) (normalmente a las 4:00 pm hora del este) siempre que sea día de negociación; se basa en precios al momento del cierre, y tomando en cuenta que: (a) los activos o pasivos denominados en monedas distintas al dólar sean trasladados a dólares de los Estados Unidos de América a los intereses del mercado que prevalezcan en la fecha de valuación y que hayan sido proveídos por uno o más bancos o corredores que negocian en mercados cruzados de dichas monedas (o por un proveedor de servicios de información basados en estadísticas recibidas de tales bancos o corredores) y (b) Los activos de renta fija de los Estados Unidos podrán ser valuados desde la fecha anunciada de cierre para negociaciones en instrumentos de renta fija en cualquier día que la Securities Industry and Financial Markets Association (Asociación de la industria de valores y Mercados Financieros) anuncie un cierre de negociaciones temprano. El NAV del fondo es calculado dividiendo el valor de los activos netos del fondo (por ejemplo: el valor total de sus activos menos el total de sus pasivos) multiplicado por el número total de las unidades de participación del fondo adquiridas por inversionistas, redondeadas al centavo más próximo.

Principales estrategias de inversión del fondo:

El índice está diseñado para representar el desempeño de las compañías más grandes que cotizan en el mercado de acciones de China y que están disponibles para inversionistas grandes. El índice consiste en las 25 compañías más grandes y con más liquidez en el mercado chino. El porcentaje de participación que los valores de las compañías tienen dentro del índice ha sido en base al valor total de mercado de sus acciones, de forma que las compañías que sus acciones tienen un valor de mercado más alto tienen a su vez una representación más grande dentro del índice. Cada valor que forma parte del índice subyacente cotiza en el FTSE-All World Index y cotizan en la bolsa de valores de Hong Kong.

Al 30 de septiembre de 2009 las mejores tres industrias que conforman el índice son las industrias financiera, telecomunicaciones y petróleo y gas.

BFA utiliza una estrategia pasiva para alcanzar lograr que el fondo obtenga el mismo rendimiento que produce el índice que persigue. El fondo no trata de ganarle al índice y no busca posiciones temporales defensivas cuando bajan los mercados o cuando éstos aparecen sobre valorados.

Esta estrategia pasiva de BFA elimina la posibilidad que el fondo supere al índice, así como también logra minimizar riesgos de administración activa, como la selección de valores que no valen la pena. Esta estrategia permite bajar los costos y mantener un buen desempeño después de impuestos manteniendo un portafolio bajo en comparación con compañías que tienen una administración activa.

BFA utiliza un método de muestreo para manejar el fondo. Esta estrategia consiste en invertir en una muestra de valores que colectivamente tienen un perfil de inversión similar al índice. Los valores seleccionados deben tener las mismas características y liquidez que los valores del índice. El fondo puede tener o no tener todos los valores que conforman el índice.

El fondo generalmente invierte el 90% de sus activos en valores del índice y en Depositary Receipts (ADRs) que representan valores del índice. El fondo puede invertir el resto de sus activos en valores que



no forman parte del índice pero que BFA considera que ayudarán al fondo a seguir el comportamiento del índice. También puede invertir en contratos de futuros, opciones en contratos de futuro, opciones y swaps, dinero o sus equivalentes, incluyendo acciones de compañías que cotizan en mercados de dinero advertidos por BFA.

El fondo chino FTSE/XINHUA China 25 Index es patrocinado por una organización independiente del fondo y de BFA. Esta organización es conocida por su función como “proveedora del índice”. La organización proveedora del índice determina su composición y la proporción de sus valores y publica información relativa al valor de mercado del índice FTSE/XINHUA China 25 Index. Esta organización es FTSE Xinhua Index Limited.

Proveedor del Índice: FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX es un proveedor líder de índices globales y marcas relacionadas con productos y servicios a inversionistas en todo el mundo. FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX no está afiliada con la compañía, BTC, BFA, State Street, el Distribuidor ni con ninguna de sus respectivas afiliadas.

BTC tiene un acuerdo de licencia de uso con el proveedor del índice para utilizar el índice FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX Brazil Index Fund. BTC puede conceder derechos sobre las licencias que tiene sobre el índice a la Compañía sin ningún costo.

DISTRIBUIDOR DEL FONDO.

SEI Investments Distribution Co. (the “Distributor”). La dirección principal del distribuidor es One Freedom Valley Drive, Oaks, PA 19456. El distribuidor ha establecido un acuerdo de distribución con la empresa conforme a los cuales se distribuye acciones de cada Fondo.

El Acuerdo de Distribución continuará por dos años a partir de la fecha de vigencia y es renovable anualmente. Las acciones son constantemente puestas a la venta por el Fondo a través del distribuidor sólo en unidades de creación, como se describe en el Prospecto respectivo. El Distribuidor es un broker-dealer registrado con la Securities Exchange Act de 1934, enmendado (el “Acta de 1934”), y miembro de la Autoridad Reguladora de la Industria Financiera (“FINRA”) de los Estados Unidos de América.

Registro de las unidades del fondo. Las unidades del fondo son creadas mediante un registro electrónico en cuenta lo que significa que no hay certificados físicos de tales unidades. La Depository Trust Company (DTC) o cualquiera de sus clientes son los propietarios de todos los registros de unidades del fondo, y es reconocida como tal para todos los propósitos.

Los registros de DTC o de sus participantes muestran quienes son los propietarios de las unidades del fondo. DTC actúa como depositaria de las unidades de inversión del fideicomiso. Los participantes de DTC pueden ser agentes corredores de bolsa, bancos, compañías fiduciarias, compañías liquidadoras de valores, y otras instituciones que mantienen relaciones directas o indirectas con DTC. Como propietario de las unidades de inversión en el fondo no tiene derecho a recibir entrega material de certificados o de tener unidades registradas a su nombre, y no será considerado como un propietario de unidades que está registrado. Para ejercer cualquier derecho derivado de las unidades de inversión deberá seguir los procedimientos de DTC o de sus participantes. Estos procedimientos son los mismos que aplican para cualquier tipo de valor que se encuentre registrado en DTC.

Precio de las unidades del fondo: Los precios de negociación de las unidades del fondo en el mercado secundario, generalmente difieren de los precios diarios del valor neto de los activos del fondo por unidades y se ven afectados por fuerzas del mercado como oferta y demanda, condiciones económicas y otros factores. La información relativa al valor diario de las unidades del fondo, también conocida como valor indicativo optimizado del portafolio (en inglés: “indicative optimized portfolio value” y por sus siglas en inglés: “IOPV”) es diseminada cada 15 segundos a través de un día de negociación por la bolsa nacional de valores en la cual las unidades del fondo están registradas o por proveedores de información del mercado o cualquier otro proveedor de información. El IOPV se basa en el valor actual de mercado de las unidades y/o del dinero depositado requerido para la creación de unidades. El IOPV no necesariamente refleja la composición precisa del actual portafolio de valores que mantiene el



fondo en un período de tiempo en particular ni tampoco refleja la mejor valuación posible del portafolio actual. En consecuencia el IOPV no debe tomarse como una verdadera actualización en tiempo del valor neto de los activos del fondo, el cual es computado una sola vez al día. El IOPV generalmente se determina utilizando tanto cotizaciones del mercado o cotizaciones de precios obtenidas por corredores de bolsa que pueden negociar con los valores del portafolio del fondo. Las cotizaciones de ciertos valores de los fondos puede que no estén actualizadas durante las horas de negociación de los Estados Unidos, si tales valores no negocian en los Estados Unidos el fondo no se responsabiliza ni se involucra en el cálculo o diseminación del IOPV y no representa o garantiza su exactitud.

Dividendos y otras distribuciones.

Políticas generales. Si hubieren dividendos productos de las inversiones netas serán declarados y pagados semestralmente por el fondo. Si hubieren ganancias netas provenientes de valores, éstas serán pagaderas una vez al año. El fideicomiso se reserva el derecho de acordar distribuciones especiales, siempre que de acuerdo a su discreción razonable, esta acción sea necesaria o recomendable para preservar el estatus que tiene el fondo como una compañía de inversión regulada, o también podrá hacerlo para evitar que le impongan impuestos por ingresos no distribuidos o ganancias realizadas.

Los dividendos y las otras distribuciones que se hayan decretado serán distribuidas entre los accionistas del fondo a prorrata de su inversión. Los pagos de dividendos serán hechos a través de los participantes directos e indirectos de DTC a los propietarios de unidades registradas a la fecha.

Régimen fiscal en los Estados Unidos.

Las distribuciones y dividendos que haga el fondo pueden ser sujetas de impuestos sobre la renta o sobre la ganancia de capital a menos que usted tenga la intención de seguir un procedimiento diferido de impuestos como el plan 401 (K)¹ o a través del IRA (cuenta de retiro Personal, Individual Retirement Account o IRA por sus siglas en inglés)".

El fondo tiene la intención de efectuar distribuciones que puedan estar sujetas a impuestos como ganancias de capital o ingresos ordinarios, a menos que usted esté invirtiendo a través de un arreglo de impuestos diferidos como el plan 401 (k) o un IRA. Para mayor información relacionada con las consecuencias fiscales que pueden estar asociadas con una inversión en este tipo de instrumentos por favor refiérase a la sección de "Taxes on Distributions" del prospecto 2009 el cual le puede ser proporcionado por su casa de corredores de bolsa local.

Régimen fiscal en El Salvador.

En El Salvador esta forma de inversión está sujeta a impuestos.

El inversionista debe consultar con su asesor fiscal sobre el régimen fiscal que le es aplicable al invertir en estos instrumentos financieros.

Composición del fondo iShares FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX FUND:

¹ Un plan calificado dentro de los Estados Unidos, establecido por empleadores quienes pueden elegir empleados que califiquen para optar del mismo para efectuarse una reducción de su salario en concepto de contribuciones post o pre – impuestos.



COMPOSICION DEL FONDO	
FTSE/Xinhua China 25 Index Fund	

Composición a:	4/5/2010
Total de Activos (000s):	\$ 8,107,493
Número de valores:	26
Acciones:	99.67%
Efectivo:	0.01%
Otros	0.32%

Símbolo	Valor	% de Activos Netos	Precio de Mercado
941	CHINA MOBILE LTD	10.14	9.87
939	CHINA CONSTRUCTION BANK-H	8.91	0.81
1398	IND & COMM BK OF CHINA - H	7.86	0.73
2628	CHINA LIFE INSURANCE CO-H	6.87	4.48
883	CNOOC LTD	6.33	1.79
762	CHINA UNICOM HONG KONG LTD	4.7	1.26
857	PETROCHINA CO LTD-H	4.08	1.16
2318	PING AN INSURANCE GROUP CO-H	4.07	8.45
3988	BANK OF CHINA LTD - H	4.06	0.52
386	CHINA PETROLEUM & CHEMICAL-H	3.92	0.78
1088	CHINA SHENHUA ENERGY CO - H	3.89	4.26
3328	BANK OF COMMUNICATIONS CO-H	3.88	1.13
3968	CHINA MERCHANTS BANK - H	3.82	2.39
728	CHINA TELECOM CORP LTD-H	3.79	0.46
1211	BYD CO LTD-H	3.33	9.29
1898	CHINA COAL ENERGY CO - H	3.29	1.5
998	CHINA CITIC BANK - H	3.17	0.64
1800	CHINA COMMUNICATIONS CONST-H	2.17	0.92
2600	ALUMINUM CORP OF CHINA LTD-H	1.99	0.95
2601	CHINA PACIFIC INSURANCE GR-H	1.9	4.11
753	AIR CHINA LIMITED-H	1.9	1.08
1919	CHINA COSCO HOLDINGS-H	1.72	1.25
2899	ZIJIN MINING GROUP CO LTD-H	1.67	0.79
390	CHINA RAILWAY GROUP LTD - H	1.49	0.67
991	DATANG INTL POWER GEN CO-H	0.72	0.41
--	BLACKROCK FDS III	0.01	1

*fuente: us.ishares.com ticker: FXI.



CARACTERISTICAS DEL FONDO:

CARACTERISTICAS GENERALES DE LA EMISION	
---	--

Número de Unidades de Participación (04/05/2010)	198,450,000.00
Precio de Mercado (04/05/2010)	\$ 39.67
NAV (Valor neto de participación al 04/05/2010)	\$ 40.85
Activos Totales Netos	\$ 8,107,492,861.00
Fecha de Creación	5/10/2004
CUSIP	464287184
ISIN	US4642871846
Moneda	Dólares de los Estados Unidos
Ticker	FXI

INFORMACION FINANCIERA	
Activos:	Acciones
Foco Geográfico	China

Precio (04/05/2010)	\$ 39.67
Precio máximo 52 semanas	\$ 46.66
Precio mínimo 52 semanas	\$ 33.20
Valor Actual Neto (04/05/2010)	\$ 40.85
Capitalización	\$8,107.5 MM

*fuente: us.ishares.com ticker: FXI



La inversión en este tipo de instrumentos financieros no es un depósito bancario y no está asegurada o garantizada por The Federal Deposit Insurance Corporation (la Corporación Federal de Seguros de Depósitos) de los Estados Unidos de América ni por ninguna agencia o dependencia del gobierno federal de los Estados Unidos, ni por BFA ni por ninguna de sus compañías afiliadas.

El objetivo principal de inversión del fondo y del índice FTSE/XINHUA CHINA 25 INDEX pueden ser cambiados sin el consentimiento de los propietarios de unidades del fondo.

PARTICIPANTES INTERNACIONALES:

Administrador, Custodio y Agente de Transferencia para el fondo: State Street Bank and Trust Company.

PARTICIPANTES NACIONALES:

Casa de Corredores de Bolsa: Servicios Generales Bursátiles, S.A. de C.V.

Dirección: Edificio SOGESA, 57 Ave. Norte, No. 130, San Salvador

Teléfono: 2121-1800

Contacto: Iván Juárez

Correo electrónico: ijuarez@sgbsal.com

Agente de Pago y Custodia: Central de Depósito de Valores, S.A. de C.V.

Sitios que presentan información: www.iShares.com, yahoo finance, bloomberg.

Teléfono: 1-800-iShares (1-800-474-2737)

email: iSharesETFs@blackrock.com

Puede escribir a la siguiente dirección: c/o SEI Investments Distribution Co. One Freedom Valley Oaks, PA, 19456

Información sobre el portafolio.

Las políticas del fondo, los procedimientos relacionados con la revelación de los valores que conforman el portafolio del fondo, así como información estadística del fondo, se pueden consultar en www.iShares.com. o con su casa de corredores local. Si quiere folletos que contengan información del fondo relativas a los valores más importantes del mismo, los puede solicitar llamando al 1-800—iShares (1-800-474-2737) o con su casa de corredores local.

AUTORIZACIONES

Autorización de inscripción en Bolsa de Valores de El Salvador

Autorización emitida en sesión JD-04/2010, celebrada el 23/03/2010.

Autorización de registro en el Registro Público Bursátil

Autorización en sesión CD-09/2010, celebrada el 11 de mayo de 2010.



ANEXOS.

Resumen de los principales riesgos.

Cualquiera de los siguientes riesgos puede afectar el Valor Neto de los Activos del Fondo (NAV por sus siglas en inglés), también puede afectar el precio de negociación, el rendimiento, el monto total de retorno de su inversión así como otros riesgos que se describen más adelante en este suplemento.

Este es un resumen de los principales riesgos que conlleva una inversión en instrumentos como el descrito en este suplemento. Para más información sobre estos riesgos el inversionista puede consultar el prospecto o con su casa de corredores local.

Riesgo sobre la clase de activos. Algunos activos del índice subyacente pueden tener un desempeño bajo de lo esperado en comparación con otros activos de otros mercados de valores.

Riesgo de concentración de inversión del fondo. Debido a que las inversiones del fondo están concentradas en un solo país, en un solo mercado, en una sola industria o en una sola clase de activos, el fondo estará susceptible a sufrir pérdidas debido a eventos adversos que ocurran en ese país, mercado, industria o clase de activos.

Riesgo de Moneda. Debido a que el valor neto de los activos del fondo está determinado en dólares de los Estados Unidos de América, el NAV del fondo puede verse reducido si la moneda de los mercados en los que invierte el fondo que no operan en dólares de los Estados Unidos de América se deprecia contra el dólar de los Estados Unidos de América.

Riesgo de custodia. Los mercados que están menos desarrollados son más susceptibles a experimentar problemas relacionados con la compensación y liquidación de las negociaciones de valores.

Riesgo de mercados emergentes. El riesgo que tiene el fondo en invertir en mercados emergentes conlleva un riesgo más grande de pérdidas que el riesgo que tiene de invertir en mercados desarrollados.

Riesgo en acciones. Las acciones están sujetas a cambios muy variables en su valor por lo tanto sus valores tienden a ser más variables que los valores de otros activos.

Riesgo de que suceda una catástrofe. Existe un riesgo de que ocurra una catástrofe en China.

Riesgo del emisor. El desarrollo del fondo depende del desarrollo de las compañías en las cuales el fondo invierte. Los cambios en la condición financiera de esas compañías pueden ocasionar que el valor de sus valores disminuya.

Riesgo de administración. El fondo se corre el riesgo que la estrategia de inversión que implementa BFA no logre obtener los resultados previstos.

Riesgo de mercado. El NAV del fondo puede declinar por períodos cortos de tiempo debido a operaciones cortas de mercado y durante períodos largos debido a bajas en los mercados.

Riesgos de negociaciones en los mercados. El fondo se enfrenta con un sin número de grandes riesgos de mercado, inclusive con el riesgo de una falta de un mercado activo para fondos que invierten en acciones, pérdidas por inversiones en mercado secundario, y una interrupción en la creación/redención del proceso del fondo. CUALQUIERA DE ESTOS FACTORES PUEDEN OCASIONAR QUE LAS ACCIONES DEL FONDO SE NEGOCIEN CON “UN PREMIO” O CON UN “DESCUENTO” POR NAV.

Riesgo de no-diversificación. El fondo puede invertir un gran porcentaje de sus activos en valores emitidos o representados por un número pequeño de emisores. Como resultado, el desempeño del



fondo será igual que el desempeño de ese pequeño número de emisores.

Riesgo de inversión en valores emitidos fuera de los Estados Unidos. Invertir en valores emitidos por emisores fuera de los Estados Unidos están sujetas a los riesgos de invertir en esos mercados fuera de los Estados Unidos, como altos riesgos de inflación o de nacionalización. Se puede perder dinero por causas de eventos políticos, económicos, accidentales, que afecten a un emisor o a un mercado fuera de los Estados Unidos. **El fondo está específicamente expuesto a riesgos económicos de Asia.**

Riesgo de inversión pasiva. Consiste en que el fondo no está activamente administrado y que BFA no intenta tomar la defensiva en mercados que van decayendo.

Riesgo de privatizaciones. Algunos países en los que el fondo invierte están tomando medidas de privatizar ciertas compañías o industrias; entidades privatizadas pueden perder dinero o pueden ser nacionalizadas.

Riesgo de confiar en sus socios de negocios. El fondo invierte en una economía que es altamente dependiente en negociar siempre con socios claves. Cualquier reducción en esta forma de negociación puede causar un efecto adverso en la economía en la que invierte el fondo.

Riesgo de seguridad. Algunas áreas geográficas en las que el fondo invierte han experimentado necesidades de defenderse. Estas situaciones pueden causar incertidumbre en esos mercados y afectar adversamente sus economías.

Riesgos estructurales. La economía en la cual invierte el fondo puede estar sujeta a riesgos de inestabilidad económica, política y social.

Riesgo de error de seguimiento. El comportamiento del fondo puede variar al comportamiento del índice que persigue.

Riesgo de tener a Estados Unidos como socio en negociaciones. Los Estados Unidos son un socio comercial significativo para los países en los cuales invierte el fondo. Cualquier cambio en la economía de los Estados Unidos puede tener un efecto adverso en el fondo.

Riesgo de valoración. La valoración de los activos que conforman el portafolio del fondo puede cambiar en días en que los accionistas no les sea posible comprar o vender unidades del fondo.

PROCEDIMIENTO A SEGUIR EN CASO DE PROBLEMAS, LITIGIOS, RESOLUCION DE CONFLICTOS U OTROS EVENTOS SIMILARES.

En el caso de presentarse algún problema de litigios o resolución de conflictos del emisor extranjero u otros eventos similares, el inversionista salvadoreño deberá contratar los servicios de una firma de abogados radicado en el Estado de New York, Estados Unidos de América. Las unidades están gobernadas por las leyes del estado de New York.

DECLARACIONES.

El fondo no está de ninguna forma patrocinado, endosado, vendido o promovido por FTSE International Limited (FTSE) o por Xinhua Financial Network Limited (Xinhua).

FTSE es una marca registrada propiedad de London Stock Exchange Plc y The Financial Times Limited y puede ser utilizada solo bajo licencia.

Xinhua es una marca registrada de XFN y es usada por FTSE bajo licencia.

El Fideicomiso, BTC y BFA tienen licencia de parte de FTSE para redistribuir los índices FXI.



Ninguna de las personas que han otorgado licencias para usar las marcas registradas pueden dar una garantía explícita o implícita, referente a los resultados que se pueden obtener del uso de los índices o de la posición que tiene un índice en una fecha determinada. Los índices FXI son recopilados y calculados por FTSE en representación de FXI. Ninguna de las personas que otorgan licencias estarán obligadas de ninguna manera para con cualquier persona por cualquier error en el índice y tampoco tienen la obligación de comunicar cualquier error en el índice.

Ni FTSE, XFN o FTSE Xinhua Index Limited serán responsables por cualquier error u omisión de los índices FXI.

FXI no garantiza los resultados obtenidos por BTC, BFA o por propietarios de unidades de participación del Fondo o por cualquier persona o entidad que utilice el índice subyacente o cualquier información incluida en el mismo.

Las unidades de participación del fondo no están patrocinadas, endosadas o promovidas por NYSE Arca. NYSE Arca no garantiza la exactitud del índice subyacente o la información incluida en el. NYSE Arca no garantiza resultados del Fideicomiso en representación del fondo. NYSE Arca no tiene ninguna obligación ni responsabilidad directa, indirecta, especial, punitiva, eventual ni con respecto a otros perjuicios (incluyendo pérdidas) aunque haya advertido de los posibles daños.

BFA no garantiza la exactitud del índice subyacente o de cualquier información incluida en el mismo, y BFA no asumirá ninguna responsabilidad por errores u omisiones en el desempeño de sus funciones. BFA no tiene ninguna obligación ni responsabilidad directa, indirecta, especial, punitiva, eventual ni con respecto a otros perjuicios (incluyendo pérdidas) aunque haya advertido de los posibles daños.

RAZONES LITERALES

Los valores objeto de esta oferta se encuentran asentados en el Registro Público Bursátil de la Superintendencia de Valores. Su registro no implica certificación sobre la calidad del valor o la solvencia del emisor.

La inscripción de la emisión en la bolsa no implica certificación sobre la calidad del valor o la solvencia del emisor.

La información y material contenido en este suplemento se ofrecen únicamente con el propósito de brindar información y no deberá considerarse como una oferta para comprar, vender o suscribir valores u otros instrumentos financieros.

Ninguna información en este reporte se considerará como asesoría en materia de inversiones, legal, contable o tributaria.

Cabe la posibilidad de que las inversiones y servicios a los que se hace referencia en este reporte no sean apropiados para usted y le recomendamos consultar con su asesor financiero si tuviera alguna duda acerca de ellas.

Es responsabilidad del inversionista la lectura del Suplemento de información, del prospecto y toda la información disponible sobre estos valores.

Es responsabilidad de la Casa de Corredores de Bolsa local, disponer del resumen de información que contiene este suplemento informativo y el prospecto de emisión.

La Bolsa de Valores de El Salvador no se responsabiliza por la precisión o exhaustividad de este reporte. Así mismo, no se asume responsabilidad por el uso de la información contenida en este documento.

La Bolsa de Valores de El Salvador no asegura que los valores a los que se refiere este reporte son apropiados para algún inversionista en particular.

